

LLUVIA DEBILITÓ CIMIENTO EN EL TAMBO

Una casa vieja se desploma y dos obreros se salvan

Ruido y polvareda asustó a estudiantes y peatones

En Huancayo el 80% de viviendas son viejas y edificadas antitécnicamente, nos recuerda Hipólito Cruchaga, director del INDECI Sierra Centro, y ayer, precisamente, una de esas vetustas casas se desplomó en el centro de Huancayo. El estridente ruido atemorizó a los transeúntes que corrieron despavoridos, en la cuadra 2 de la calle Real, a las 14:50 horas. Según los testigos, unos obreros retiraban las calaminas del techo, cuando sorpresivamente la vivienda deteriorada se vino abajo y casi termina aplastando a dos trabajadores.

